



EFE / El Siglo

**EL MAGNATE
Y SU SUEÑO
DE SER EL PAPA,
LE LLUEVEN LAS
CRÍTICAS**

P 7. MUNDO



Cedida / Fepafut

**'LA ROJA' HACE
HISTORIA
Y CLASIFICA AL
MUNDIAL
FEMENINO
DE FUTSAL,
ELIMINÓ A
COSTA RICA**

12. ESTADIO

Motorizado y taxista a la tumba

Oliver Bonilla estaba probando su dos ruedas, perdió el control y se estrelló con la cerca de su casa. El trabajador del volante chocó con un poste, se volcó y cayó en una hondonada

P 14. LA ROJA



Ilustrativa / El Siglo

**TREMENDO LUJO,
LA REINA LETIZIA
Y LA PRINCESA
LEONOR
DISFRUTAN DE
PANAMÁ**



Erick Marciscano / El Siglo

Se encontraron en la terminal de Cruceros de Amador, y es la primera vez que se ven desde que la heredera del trono de España empezó su formación militar, en enero de este año

P 5. HECHOS

Estadio! **El Siglo**
**LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO**



**BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO**



**Play!
MAGAZINE**
TU REVISTA DIARIA
**RINCÓN DE
LA SUERTE**
**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**

El Siglo



¿Se olvidaron de Yolanda, la muerta del arrozal?

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

A casi cuatro meses del hallazgo del cuerpo sin vida de Yolanda Espinoza Gómez, conocida como "Ponchita" o "La Bailadora", las autoridades aún no han logrado esclarecer las circunstancias de su muerte. No hay detenidos, tampoco sospechosos.

Espinoza, de 54 años, fue encontrada el pasado 9 de enero desnuda en un arrozal frente a la escuela del corregimiento de Alanje, en Chiriquí. El cuerpo, en avanzado estado de descomposición, solo conservaba una media blanca con rayas en uno de sus pies.

La escena causó conmoción en esta pequeña comunidad chiricana, donde era ampliamente conocida por su carácter jovial y su amor por la música y el baile. Desde entonces, el Ministerio Público ha indicado que se mantienen a la espera de resultados más detallados.

dos por parte del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses.

Según los informes iniciales, el cadáver no presentaba signos visibles de violencia externa, como heridas, fracturas o impactos de bala. No obstante, vecinos y allegados aseguran que Yolanda había sido víctima de un intento de violación semanas antes del crimen, denuncia que aseguran fue ignorada.

La última vez que fue vista con vida fue la noche del lunes 6 de enero, en el bar Jardín Los Mellos. Desde entonces, nada se supo de ella hasta que su cuerpo fue hallado tres días después, generando temor e indignación en la comunidad.

Sus honras fúnebres se realizaron el 31 de enero en medio del dolor y la frustración de familiares y amigos. "A ella no la olvidamos, pero sentimos que las autoridades sí lo hicieron", expresó una residente, quien pidió anonimato por temor a represalias.

Se ganó 167 millones en la lotería y está preso

SERVICIO INTERNACIONAL
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

SOPRENDENTE. James Farthing, residente de Georgetown, Estados Unidos, se convirtió en una celebridad luego de ganar con una inversión de dos dólares \$167 millones en el sorteo del Powerball en Kentucky, algo histórico.

Pero solo transcurrieron 48 horas desde que reclamó su premio y fue arrestado en la puerta de un hotel en Florida, acusado de agredir a un oficial de policía en el contexto de una pelea por la noche.

Según versiones, en un momento dado un oficial intentó intervenir en el pelotón. Y fue en ese instante cuando



Farthing también lo atacó a él.

El oficial declaró que Farthing lo pateó en el rostro y opuso resistencia al momento de ser detenido. De la felicidad por volverse millonario pasa a la incertidumbre por estar en prisión.

Ahora enfrenta cargos por agresión a un oficial de policía, resistencia

al arresto y violación de su libertad condicional.

Resulta que tiene antecedentes, entre ellos, condenas por manipulación de pruebas, participación en crimen organizado, delitos relacionados con drogas, recepción de bienes robados y por atraco.